

大阪朝刊 2023/10/23(月)

沖縄を含む南西諸島の防衛力強化を考え直そうと、市民団体による集会が21日、大阪市内で開かれた。安保問題に詳しいジャーナリスト布施祐仁さん(46)と「沖縄を再び戦場にさせない県民の会」事務局長の山城博治さん(71)が講演。「米中に挟まれ、日本が、沖縄が戦場になってしまふ」と政策転換を求めた。

布施さんは、岸田政

は、「米中戦争の際には日本が戦場になる」と強調。「米軍主力は危険な日本から離れ、前線を自衛隊に担わせようとしている」と述べた。布施さんは「日本は戦争を避けるための外交ではなく、戦争のための対策ばかりしている」と批判した。

山城さんは太平洋戦争の沖縄戦を例に「ミサイルが飛んできたらまた県民が犠牲になる。戦争が起きれば、自衛隊はまた県民を『邪魔だ』と追い出すだろう」と南西諸島の防衛強化を非難した。集会には約500人が参加した。

寄金
毎日新聞大阪社会事業団

送金は郵便振替
(00970・9・
12891)で。

紙面編集中出美代



大阪市内で開かれた集会で講演するジャーナリストの布施祐仁さん

(c)毎日新聞社 無断転載、複製を禁止します。